

# *Le Pape François lance un appel à la Paix au Moyen-Orient dans le monde*

---



Vatican, (RHC).- Le Pape François a lancé aujourd'hui un appel à la Paix au Moyen-Orient et dans le monde.

Les enfants, et particulièrement ceux qui souffrent des guerres, des conflits et de la pauvreté, ont été au centre du message de Noël que le pape François a lancé, lundi 25 décembre, depuis la loggia de la basilique Saint-Pierre à Rome, juste avant sa traditionnelle bénédiction *urbi et orbi*.

Le pape s'est, en particulier, longuement attardé sur la situation à Jérusalem et « *les enfants du Moyen-Orient, qui continuent à souffrir à cause de l'aggravation des tensions entre Israéliens et Palestiniens* ».

« *Demandons au Seigneur la paix pour Jérusalem et pour toute la Terre Sainte. Prions pour qu'entre les parties la volonté de reprendre le dialogue l'emporte et que l'on puisse finalement parvenir à une solution négociée qui permette la coexistence pacifique de deux États à l'intérieur de frontières définies entre eux et reconnues internationalement* », a-t-il exhorté, reprenant ce qu'il a déjà pu dire, ces dernières semaines, à propos de la

situation dans la ville sainte.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151063-le-pape-francois-lance-un-appel-a-la-paix-au-moyen-orient-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**